

La nouvelle secte reconnaît l'accomplissement, en la personne de Jésus, des prophéties et des figures de l'Ancienne-Alliance, et les doctrines et les faits du Nouveau-Testament.

Voici quelques extraits du programme religieux qu'elle a publié :

Celui qui réunit tout en lui, nous l'avons trouvé, après de scrupuleuses recherches dans tous les livres de l'histoire de notre peuple, les fils d'Israël, nous l'avons trouvé en Jésus de Nazareth, *celui-là même* qui a été crucifié à Jérusalem avant la destruction de notre dernier temple.

Les sages d'Israël, ses contemporains n'ont pas su le comprendre, ni s'approprier la nouvelle doctrine et le but salutaire que Jésus proposait à ses frères juifs, comme ils n'ont pas non plus compris que Jésus attribuait une valeur particulière à l'observation des prescriptions de la loi, se rapportant à la raison et au cœur, et non aux cérémonies mesquines et aux œuvres extérieures, qui variaient continuellement selon les lieux, les temps et la condition politique des juifs.

Nous autres juifs, qui vivons en l'an 5644, nous pouvons dire que seul Jésus, et uniquement Lui, voulait apporter à ses frères la vraie félicité, Lui qui avait annoncé la paix à tout son peuple.

Eh bien, notre amour pour nos frères juifs nous impose de qualifier de saint le nom de ce Jésus et de le vénérer, nous devons graver profondément dans nos cœurs ses paroles de vérité et d'amour, lesquelles nous ont été transmises par écrit et expliquées par les évangélistes ; ces paroles, nous devons les faire apprendre à nos enfants dans les écoles ; de ces paroles nous devons parler partout où nous pourrions nous trouver ; nous devons conserver dans nos maisons, les Evangiles comme une vraie bénédiction et y joindre d'autres saintes écritures que nous tenons de nos vrais sages.

La secte nouvelle compte déjà plusieurs centaines de familles juives. Et, dit *L'Univers*, ce qui donne une importance au mouvement, c'est qu'il part du groupe hébreu slave, le plus important du peuple dispersé.

Et *L'Univers* ajoute :

Nous voyons dans ce mouvement un indice heureux pour un commencement de relèvement du peuple d'Israël, qui ne doit s'accomplir que le jour où il aura rempli la grande mission historique qui lui a été assignée par la Providence. Le jour où la multitude des nations sera entrée dans l'Eglise, tout Israël y entrera aussi, et ce n'est qu'ainsi qu'il pourra être sauvé. La nouvelle secte n'a pas encore la foi nécessaire pour être qualifiés d'israélites chrétiens ; puisse-t-elle au moins entraîner dans cette voie de relèvement ses frères du groupe slave, qui est non-seulement le plus nombreux, mais aussi celui dont Rabinovics, dans l'une de ses thèses, constate la condition douloureuse et misérable, arrivée au plus haut point de démoralisation.

*
*
*

L'odieuse secte maçonnique manifeste partout ses vues ambitieuses et anti-catholiques. Aux Etats-Unis, elle a fait briser et jeter dans le Potomac, la pierre que le Pape avait envoyée comme contribution au monument de Washington. Elle a même voulu convertir en une démonstration sectaire la fête relative à l'inauguration de ce monu-